

Fecha 06.06.2010	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Comercio exterior, pilar del desarrollo



REDACCIÓN

MÉRIDA.- El comercio exterior genera una cuarta parte de la riqueza mundial, por lo que en la entidad se trabaja para que dicho rubro esté en movimiento, en busca de penetrar cada vez más mercados internacionales, afirmó la gobernadora Ivonne Ortega Pacheco.

Ante diplomáticos, funcionarios federales, estatales y municipales, la mandataria estatal y el subsecretario de competitividad, normatividad de la Secretaría de Economía, Felipe Duarte Olvera, en representación del presidente Felipe Calderón Hinojosa, entregaron el Premio Nacional de Exportación 2010, a un total de 14 empresarios de todo el territorio nacional.

Las empresas galardonadas, de entidades como Sinaloa, Guanajuato, Michoacán, Chihuahua, Distrito Federal y Nuevo León, son: Idear

Electrónica, Industrias Marino, Nemark S.A., Distribuidora Hortimex, empresa agrícola Chaparral, Industrias Montacargas y Consorcio Internacional de Carnes S.A. de C.V.

Asimismo, Grupo Viz, S.A. de C.V., Grupo Inffinix, S.A. de C.V., Auto Fletera de Chihuahua, Kidzania de México, Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Ciudad de México, Cofoce y Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de Michoacán.

En el evento, el Congreso del Comercio Exterior Mexicano (COMCE) entregó un reconocimiento a la empresa yucateca Kekén, por su calidad como empresa local.

La mandataria afirmó que por su situación geográfica, nuestra entidad continúa desarrollando estrategias comerciales, que se conviertan en la locomotora para el bienestar de la ciudadanía.



La gobernadora Ivonne Ortega entregó el Premio Nacional de Exportación 2010.

